
2022.12

だんだんだより

江里山を語ろう

“だんだん”になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと“江里山”について

少しお話しませんか

これまでの江里山について

これからの江里山について

“団らん”しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんとのコミュニケーション誌

「だんだんだより」を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので

よろしくお願いします

“だんだん”が広がる江里山
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視察研修(11/27)お疲れさまでした

視察内容は次号で振り返ります



げんきの種まき
（棚田げんきスタッフ活動報告）

江里山で出会った
今月の一枚

►►江里山で育った
ふわふわの綿

【コメント✒】

綿花畑にお邪魔すると、綿の
実があちらこちらに。実をほ
ぐした後の綿は、肌触りが良
く、その“ふわふわ感”に感
動してしまいました。

江里山のこれからを考えるヒン
ト💡になる（かもしれない）情
報やアイデアをお届けします。

11月に、約10万本のひまわりが咲く「山田の棚田（みやき町）」に行ってき
ました。8月末に行われたひまわりの種まき作業に、私も参加していたので、
どのような景色を見せてくれるのかを楽しみに、足を運びました。

江里山
画廊🖌

活動中に印象に残ったものを

“江里山で出会った一枚”

としてご紹介します。

■ 山田ひまわり園に行ってきました ■

2022.11
11月のたなだ部の活動は、サ
ツマイモの収穫とそば刈り体
験、そして、バーベキューで
した。バーベキューでは、江
里山の朝採り野菜や、ひがん
花の里加工グループのみなさ
んに作っていただいた棚田米

のおにぎりもあり、学生のみなさんは、食べる前か
ら楽しみにしている様子でした。今回の活動も、終
始賑やかな雰囲気で、みなさん満腹になって解散し
ました。

江里山の棚田展
～江里山からこんにちは～

を開催しました！

2022年11月13日(日)に「第40回小城市牛津産業まつり～西
の浪花の復活祭～」で江里山の棚田展を開催しました。産業ま
つりは、小雨が降る中でのスタートでしたが、多くの方で賑わ
い、棚田展にも50名以上の方に立ち寄っていただきました。
彼岸花の名所として知られている江里山ですが、「彼岸花以外
の江里山についても知ってもらいたい！」という思いで、私が
惹かれた江里山を写真にして展示しました。来場者からは、
「今度、江里山に行ってみたい」という声もいただきました。

ひまわり園と山田
水辺公園駐車場を
結ぶ臨時の通路が
田んぼの中にあり
ました。普段田んぼの中を歩くこと
がないので、個人的にうれしいポイ
ントでした。また、地域の方々が協
力して、受付や交通誘導、物販など
を分担されている様子からは一体感
が感じられ、来園者として地域に迎

えられている感じがしました。

山田ひまわり園を
満喫してきました♪

2022.11
秋の江里山で、色々な農作物に出会い
ました。里芋に小豆、隼人瓜など、初
めて見たものや、「お店に並ぶ前って
こんな状態なんだ」と驚いたものもあ
りました。江里山は食材の宝庫ですね。


